
                      ２９日に児童生徒会

の引継の式がありま 

ました。旧役員のこれまでの活動に対して感謝の気持ちを表し、新役員 

に「これからは自分たちの番だ。」という使命感を持たせることが目的 

です。初代会長の七海さんから、２代目華さんへしっかりと校旗が手渡 

されました（右写真）。これから、副会長のののかさん、志織さんと共 

に、伝統を守り、新たな児童生徒会をつくってほしいものです。 

                     この一年間は、義

務教育学校になり、

前後期課程がいろい

ろな場面で協力する

ことができた一年で

した。一緒に活動す

るのは初めてで戸惑

うこともありました 

が、みなさんと協力して義務教育学校の足場となるこの一年を終 

えることができました。私は、二年間執行部で活動して、たくさ 

んのことを学びました。以前は恥ずかしくてできなかた人前で話 

をすることや、何事にも焦らず対応することができるようになり 

ました。時には、なんで会長になったんだろうと思うこともあり 

ましたが、皆さんの協力で最後までやり遂げることができました。 

支えてくださったみなさん、本当にありがとうございました。 

 新役員の３人は、協力して黒島小中学校をより良くしていって 

ください。ですが、頑張りすぎるのはよくありません。３人が楽

しそうにしてないと

周りも楽しめませ

ん。一生懸命やると

必ず気持ちが伝わり

ます。３人なら大丈

夫！みんなで楽しい

黒島小中学校にして

いってください。 

児童生徒会任命式・引継式 

          １～９年生が入り乱れて遊んでます！ 

天気のよい昼休み、一斉に運動場に飛び出す子供たち。独楽回しをし

たり、遊具で遊んだり、サッカーや野球、三輪車も…。１～９年生が入

り乱れて遊んでいます。先生方が加わると、特に喜んで遊んでいます。

１年生から９年生が一緒に遊ぶ、本校ならではです。上級生に負けじと

頑張ったり、反対に下級生に対して、やさしくパスしたり、手加減した

りと接し方も遊びの中で自然と身についているようです。 

 私は、今までの会長のように、しっかり

と仕事をこなして後輩を引っ張っていく

ことができる会長になります。率先して発

言するのは苦手ですが、そんな自分を変え

ることができるよう努力します。 

 今まで私は、副会長でありながら朝の活

動に遅刻してしまうなど自覚が足りない

ことがありました。ですが、これからは堅

実で信頼されるような人になりたいと考

えています。失敗しても挫折しそうになっ

ても諦めないで黒島小中学校をより良い

学校にしていこうと思います。また、今ま

での先輩方は、休み時間を削って行事の企

画や運営を行ったり、全校遊びや挨拶運動

では、常に笑顔で接したりしていました。

そんな先輩方に私もなれるよう努力しま

す。一年間よろしくお願いします。 

                                                                              

前会長 七海さんの挨拶 

新会長 華さんの挨拶 
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